

三木市立三木特別支援学校 学校通信 **No.**5 令和3年7月21日 一人一人が「輝き」、「主体的」に 活動する児童生徒の育成

小学部 ともにかがやく 中学部 ・自分も友達もプ

- ・自分も友達も大切に
- ・自分の気持ちを伝えることを大切に
- ・自ら学ぶことを大切に

2学期元気にスタートへ

本日7月21日(水)に終業式を行い、1学期が終了いたしました。昨年度には無かった、長い夏休みが明日から始まります。また、オリンピックの開会式が7月23日(金)、パラリンピックの開会式が8月24日(火)に行われる予定です。日本で華やかなスポーツの大会が行われることによって、多くの感動が身近に感じられることと思います。しかし、人の命以上に大切なものはありませんので、勇気を持った変更

校長 小林 義直



があるのかもしれません。緊急事態宣言やまん延防止重点措置が解除されましたが、また感染者数が増加しています。オリンピックやパラリンピックが始まると人の移動に伴い、さらに増加することは予想されます。せっかくの日本での開催ですが、出来る限り家のテレビで観戦し人の移動を減らす必要があると考えます。

基本的な生活習慣をしっかりと確立することが最大の新型コロナ感染防止策です。しっかり寝て、しっかり食べる。「早寝」、「早起き」、「朝ご飯」など基本的な生活リズムを身に付けて、夏休みを健康に過ごすのが一番だと思います。一番単純なことが難しい…。不要不急の外出を控えて、夏休みを過ごすことはとても難しいと思います。しかし、長い夏休みも1日1日の積み重ねでしかありません。毎日毎日を健康管理しながら過ごすより他にないと思います。まずは、8月30日(月)・31日(火)の登校日に再会できることを、楽しみにしていますね。そして、2学期の始まる、9月1日(水)に児童生徒のみなさんと元気に2学期をスタートさせましょう。

青山クラブの皆様ありがとうございました



地域の青山クラブの皆様からポーチュランカの花や土、固形肥料を持って来ていただきました。梅雨空での雷雨などの影響で交流は出来ませんでしたが、中学部の生徒がサークルベンチ(左写真)の内側やプランター、花壇にポーチュランカを植えることができました。2学期は、小学部と花植え交流です。是非とも一緒に花植えをして交流ができますように…。